

2021年1月26日

各 位

株式会社ベイシア

ベイシアビジネスセンター
新型コロナウイルス感染者の判明と対応について

株式会社ベイシア ビジネスセンター（群馬県前橋市）にて、勤務している従業員1名が、PCR検査の結果、1月25日（月）新型コロナウイルスに感染したことが判明しました。

本件について、当該従業員が接触した箇所の消毒が完了していること、所轄行政機関から当該センターに濃厚接触者に該当する者はいないと確認がとれていることから、業務を継続させて頂きます。

<当該従業員の最終出勤日と当該センターの対応>

1月22日（金） 最終出勤日

1月25日（月） 検査日 当該従業員が業務に携わっていた箇所の消毒作業実施

尚、勤務中はマスクを着用し、手洗い、アルコール消毒を実施しておりました。

当社は、これまで清掃・消毒の強化、並びに従業員の手洗い・アルコール消毒の徹底、体温測定を含めた体調チェックなど、感染症予防策を徹底して行ってまいりました。

これからもお客さまと従業員の安全を最優先に考え、安心してお買い物をして頂けるよう、所管行政機関と連携し、感染拡大の防止に向けた対策を講じてまいります。

以 上